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Abstract (en)
The device (10) has a cover (26) designed to cover an upper opening of a paint box (12) and including a spout to pour out the box content. Two
elastic locking arms (52) are spaced apart from each other and arranged on the periphery of the cover to automatically engage a lower surface (24)
of a projecting edge (22) of the box, when the cover is placed on the opening. The edge is arranged around the opening.

Abstract (fr)
Le dispositif de fermeture (10) convient à la fermeture de boîtes (12) du type boîte de peinture ou analogue ayant une paroi latérale tubulaire
sensiblement cylindrique, une ouverture supérieure et un bord saillant (22) vers l'extérieur disposé autour de l'ouverture supérieure, ledit bord
(22) ayant une surface annulaire orientée vers le bas dite surface inférieure (24) du bord. Ce dispositif de fermeture (10) comprend un couvercle
(26) dimensionné pourvu d'un bec verseur, caractérisé en ce qu'il comporte des moyens de fixation pour fixer le couvercle (26) à la boîte (12),
les moyens de fixation comprenant au moins deux doigts de blocage (52) élastiques distincts espacés et agencés pour se mettre en prise
automatiquement avec la surface inférieure (24) du bord saillant (22) lorsque le couvercle (26) est positionné sur l'ouverture de la boîte (12).
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